

# 『オリエンテーリング』

安井孝男

「オリエンテーリング」78年度。これは、ぼくが参加した唯一のオリエンテーリングだが、一年以上も前のこととなると、物覚えのいい(?)ぼくとしても、かなりの部分を忘れてしまった様である。まあ、思い出したことをポツリ、ポツリと書いてみることにしよう。

まず思い出されるのは、電車の中のことである。電車の中で数人と一緒になった。あれは、志波、金井、渡辺だったと思うが定かではない。遅れたと思っていたら役員の志波がいたので安心したこと覚えてる。そして次に、駅名は忘れたが、左(か乗り換える駅だったと思う)で西尾工人を見かけたが乗れなかつたのがいた。みんなでかかしいな?と思つていたのですが、後に聞いたらところによると、電車が混んでいたので乗れなかつたとのことであつた。そこで「ガネー」と笑われてしまつたのだつた。中心になつて笑つたのは吉永さんだ、左と思うが、これも定かではない。

とにかくこうして江ノ島の駅に着いたのだつた。当日は、サイクリング日和であった。食料などを買ひ込み準備がついた。

例のごとく出走20分前に問題が発された。人の言つたのを聞いてか、又は、自分で読んだか忘れたか、問題を知つてかび

った。何と時間を測る問題があつたのだつた。なぜ“サビ”たか  
といふと、ぼくは時計を持て来なかつたのである。前のごと  
く山口サイアッホデー」と言つた人じゃなかつたかな？ そう  
そう、山口も秒針のない時計だつたのでガビ、ついた。

さて、問題を受取り、どうようと1つ作戦を立てようかなど  
思つて敵をながめると、マップにせ、せと点を書いているじ  
はないか。みんな頑いい！ ぼくも真似してせ、せと地図上に書  
き込んだ。ぼくのコースは、だいたい東半分だつたと思う。

ところで、遅れて来るのはいつでもいいもので、あのときには  
確か鈴木さん（道夫さん）が遅れて來た。（しかし、今年（'79  
年度）の齊藤、名取などではなく、鈴木さんが来てときには、  
まだ担当の人が残っていた。

さて、ぼくの番が来て、いざ出陣。まずは江ノ島へ。確かさ  
せて、小島さんに会つた。前のごとく、もう勝つようなホホ  
エミを浮べていた人じゃなかつたかな。前にも書いた通り、か  
なりの部分を忘れてしまつているので、ぼくの先入観によつて  
多少事実とは異なつてしまふことを書くことは大いに考ふられた。

江ノ島を出了と進路を東にとり海岸沿りを走つた。初めのこ  
3月、敵に会うと相手は自分よりはるかに多くのポイントを回  
つていこうる気がしてしまつたかなつた。そしてボイント人

三回、ついさうちは、ほんともドッポルニキがまたのた、た。

あれは、とにかく住宅地だ、たと思う。そこから細い道を通、てどこかへ抜けるはずだ、たのだが、その道がま、左くわがるるか、たのである。誰が来ないかなどと思いつつ捜したが見つからず、確か結局はわかりやすい道を大回りしたと思う。

中盤戦はよく覚えていない。とにかく、自動車をホッポラかしてかいて畑の中を走って行、たり、他人の家へ通じる道を飛ばして走、たり、幽靈の出そうなトンネルを通、たりしたのは覚えているが、順番がゴタゴタしているともわからん。左だ問題の地図が25000分の1だと、たので、いつも50000分の1の地図を見慣れているせいか、一つが二つぐらのポイントをとばして走、てしま、て迷宮に思、たことは印象に残っている。

さて、そろそろ終盤戦、time limitを考えて走らなければならぬこと、ということをばくの腹が教えてくれている。あれはどこか、たがうか、とにかく山の中になど、てしま、た。といふのは、一本しかなく鉛筆を落してしまったのだ、た。さう、その鉛筆は、江ノ島の駅前のお店でもう、在り不得、た。さて、そこは山の中、店はない（困ったが、まあ、安倒だ、左かな、その墓へ行、てみようと思、て行、てみると天の助け。電気工事？のあたり人達がいるではありますせんか、ここア一言「おのへ、何が書くもの貰っていかなければせんか、すぐもど、

て来ますので。」とボールペンを借りて安針の墓へと登って行、左の方へでした。借りたものは貸してくれた人に返さなければいけないし、返すと書くものがなくなるよと思、下登、つい方の方へでした。すると道は登山道チックな道で、岩の山を歩くということがいいだつたので、もちろん自転車には下で荷、下へもらいました。そして墓に着いてみるといい道が付いていて車が上がりできているではありませんか。そこでこの墓に来る前のポイントで曾我部夫人に会ったことを思い出し、曾我部夫人が、安針の墓の下りは気を付けよと言っていたのを思い出して、曾我部夫人は、よくあの道を自転車を走らせており方だと感心しなりました。

さて、ボールペンを返さなければならぬかと心配しながら下、下へつたのです。唯一の希望は、ボールペンを貸してくれた人は、333仕事を終えて引き上げていることだということでした。ジャーン。天はばくに身方してくれて、おじさん達も、もう跡形もなくなる、つい方の方へでした。オジサン、ボールペンを返せなくてゴメンナサイ。

さて、そこを離れて次のポイントへ行くべきが帰るべきかの決断のとき。疲れてまっているにもかかわらず、100点の誇張に負けて(?)一路大楠山小頂をわたしてました。なんて、実は、十分に行ける自信がその時にはあるのです。(後の筆込み)

知らぬりで） 走り出しえわか、左ことは、ぼくは、もう疲れを知らぬり子供ではないうでいた。後のほうになると、少（急な坂では、押しの連續。ゴルフ場でゴルフを楽しむ人を見目に、こちらはヒーヒーゼーゼー。最後には、自転車をホッホラカしてついに山頂へ。景色を見るまことにポイントへ。と行つてみると、感激と拍手振りとの混じる変な気分。このは、この問題が、自動販売機で売っているものは？というものが、左の左が、その答が、いつも見慣れて「ピーブル」だ、左からである。

休む暇もなく、一目散に山をかけおりたの左、左。やはり下りは楽だ、左。山を下る途中、鈴木さんは会、左。箱が何かの青色のタックのポイントのところ左だと思ふ。鈴木さんは、これからあの大楠山へ登るというのだ、左。「もう時間がありませんよ」と言つたら、どうしても100点のところを回り左の人左よ、とか何とか言ったと思う。

さて、ふもとの大きな道へ出て大進撃開始と思、左ら、腹のカラータイマーが赤でピカセカしているのに気がき、ここで何が腹へ入れておかないと途中で北尾了と思、左ぼくは、店で何がいいかなと考えていた。すると時計が回に入、サザンビーチ。自動販売機でおしゆこを買、左食べ左の左。

さてこれからは、ほんとうの大進撃。遠子の駅を目指してま

「へへ..

ホッヒ一息。浦島主人と鎌木（真人）とて、鎌木のライバルのエクドナルド方へと思はうが、そこへハントバーを食べに行、方。また石ら（い）カッコウズキレイ石店へスカズカ入、方。

食べ終、て出でくると、また帰、こな（い）人がいるといふ。誰かといふと、例の鎌木主人であつた。かなり待、て鎌木主人登場。や、上春源式。下位のはうから差障られる。さて同点が出た。何位方へ思ひは忘れぬか。賞品は知ら（れ）ぬままでジャンケンしたる、方。あれは、小島主人と土井主人方へ思ひ。結果は、ジャンケンでは小島主人が負け方へ思ひ。賞品は小島主人のはうがより、方のア、又元例の小島主人の勝ち誇、左額が出た。

さて、3位まで來た。ばくの名は出ない。ということは…しかし、最後までは残らず、2位であつた。1位は地元の大塚はんである、方。ばくの賞品は、セファールのインフレーター。

しかし、小リに充りつけ、金に变成了。こうして魚等、オリエ  
ンテーリングは終、不<sup>ク</sup>であった。

あとで聞いたら23日よると、探点ミスがあり、ほんとうの  
1位はぼくであった。まあ、これで満足人々。

## 『テレビゲーム合宿』

さて、それから、あの有名な「テレビゲーム合宿」が始ま  
りました。まず、大塚さんの家に自転車を置かしてもらい、  
そこでテレビゲームが出来たのです。大塚さん宅で少しきつて  
て、当日の宿泊場所である、吉本さん宅へ行くと、また、テレ  
ビゲームが待っていましたのでした。こう言えば、夕食には、友  
へん nach なものを出していただき感激人々。

さて、明日を兼ねて寝たのです、ナヘンケヤッテ、実は、みんな疲れて、明日は何か迷うなく寝ようなことが起  
きないかな? 一人で思っていた人トやるか、つかない。

しかし、起きてみれば、ワッハッハ、雪が積っていよいよ  
はありますせんが、みんな、安心したようだ。しかし、残念でも  
あるよう有る変な気分だ、だと思うよ。

結局、まだ昼まで吉本さん宅でテレビゲームをやり、昼食を  
でごちそうにな、7、8人で、吉本さんの家族の方々に達  
意をかけて帰、たのでした。

しかし、テレビゲームができたことと、吉木さん、大塚さん  
の妹さんを押見て生左のは、大生石取扱でした。

(しかし、あのとき少し意地を張って走ったほうが良かっただ  
いわゆるかならぬ人で思つたり！) -----

おわり

